
臺南市議會第 3屆第 1次定期會 
建設委員會第 2次議案審查會議紀錄 

時    間：108年 5 月 23日（星期四）下午 2時 

地    點：本會四樓第一審查室 

主    席：召集人林阳乙議員 

出席議員：林阳乙議員、尤榮智議員、方一峰議員、周奕齊議員 
    蔡筱薇議員、楊中成議員、吳通龍議員、周麗津議員 
    鄭佳欣議員 

列席議員：Ingay Tali穎艾達利議員、呂維胤議員、沈家鳳議員 
蔡育輝議員 

市府列席人員： 

農業局李建裕副局長、簡任技正周志勳、科長楊錦樹 

經濟發展局蕭富仁代理局長、專員王俊程、科長郭坤助 

衛生局陳怡局長、科長陳月英、專員吳崑池、股長卓文春 

環保局林淵淙局長、科長朱玫瑰、專員楊慕君、科長邱瑞基 

專門委員：鍾秋華 

記    錄：郭奇榮 

討論事項：議員提案 15案。 

審查結果：詳如議案審查意見報告書。 
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建設委員會 

類別 案號 
提案單位/

人 
案由 審查意見 

建設 
議提 

29 

盧崑福 
林美燕 
蔡淑惠 
周麗津 
李啓維 
呂維胤 

市 府 擬 將 現 有 灣 裡 市 場 重 新 改

建，改建後朝公有民營方式委託

民營，惟現有攤商強烈反映要求

市府於完成改建後，應繼續維持

以公有公營方式辦理。 

函送市府研辦。 

建設 
議提 

30 吳通龍 

建請臺南市政府對於麻豆市五公

有零售市場訴訟之店鋪使用費應

修法，不得高於目前收費辦法之

五成。 

函送市府研辦。 

建設 
議提 

31 
林志展 

蔡筱薇 

建請市政府爭取二行程機車汰舊

補助期限展延。 
函送市府研辦。 

建設 
議提 

32 吳通龍 
麻豆市四市場廢市應發給攤商合

理的搬遷補償。 
函送市府研辦。 

建設 
議提 

33 邱莉莉 

因應台商回流潮，加強招商吸引投資力

道，請經發局盡速化解安平工業區標準

廠房使用與中工的爭議。 
函送市府研辦。 

建設 
議提 

34 

林宜瑾 

許又仁 

建請經發局訂定辦法，於台南市新開發

工業區，應強制設立事業廢棄物處理

廠。 
函送市府研辦。 

建設 
議提 

35 

林宜瑾 

許又仁 

建請環保局為校園、台南美食小吃餐廳

等建立廚餘統籌處理系統。 
照案通過。 

建設 
議提 

36 
林宜瑾 

建請環保局積極執行「廚餘生質能源中

心」之招商與興建，以因應台南廚餘處

理能量不足的問題。 

照案通過。 

建設 議提 

37 
李鎮國 

建請市府規劃三民里峇里島社區配合

永康區鹽行國中區段徵收工程電纜地

下化案。 
函送市府研辦。 

建設 
議提 
38 

沈家鳯 
建議市府衛生局針對溪北就醫交通不

便地區增設「愛心醫療專車」，照顧鄉

親朋友就醫需求。 
函送市府研辦。 

建設 
議提 
39 

沈家鳯 

建議市府衛生局研議針對高齡長者建

立「就診預約掛號及交通協助一站式服

務平台」，照顧廣大鄉親朋友的就醫需

求。 

 

函送市府研辦。 
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建設委員會 

類別 案號 
提案單位/

人 
案由 審查意見 

建設 
議提 
40 

蔡育輝 
建請臺南市政府比照臺北、新北、台中

等縣市政府設置垃圾車動態 APP，俾利

民眾隨時掌握垃圾車執勤狀態。 

照案通過。 

建設 
議提 
41 

陳昆和 

方一峰 

蔡秋蘭 

蔡蘇秋金 

臺南市政府針對部分養殖漁業，經營結

合綠能設施專案計畫審查作業要點。尚

未擬定本市審查作業準則，送本議會審

查之前，暫緩有關申請審查案之進行。 

函送市府研辦。 

建設 
議提 
42 沈家鳳 

建請市府儘速解決「臺南市柳營區仁愛

路至雙營橋產業道路」因開闢後往來通

行車輛增加，但因現有道路寬度不足，

而有交通安全上疑慮問題。 

函送市府研辦。 

建設 
議提 
43 林燕祝 

建請市府定期派員清理位於臺南市永

康區中華路 96號至 116號路邊水溝及

抽檢店家是否私自將廢油直接倒入該

路段水溝並編列預算進行改建工程。 

照案通過。 
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